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令和元年度　第１回公共調達監視委員会（議事概要）

令和元年9月13日（金）　岐阜労働局　４階Ｂ相談室

委員（敬称略）

委員長　　武藤　壽　弁護士

委員　　  伊藤　智香　税理士　　

委員　　　河合　晋　岐阜協立大学教授

平成３０年9月１日～平成３1年3月３１日

１１件

【審議案件１】　工・入・４　岐阜合同庁舎改修工事設計業務
（契約概要）
　平成２９年年度の公有財産監査において、現在分庁舎となっている「労災補償課分室」については合同庁舎の空きス
ペースへの移転が適当との指摘を受け、東海財務局より国有財産法第１０条第１項に基づく調整の通知があったため、
移転に向けて合同庁舎の事務室改修に係る設計業務を依頼するもの。

主な意見・質問 回　　答

主な意見・質問 回　　答

　落札率43％であり、予定価格より随分低い額で落札されて
いるようであるが信頼性は大丈夫か。
　また、信頼性の担保はどうしているか。

　落札後に業者に確認したところ、本来ならば200万円前後
で入札したいところであったが、直前の他省庁での入札で落
札できなかったため、今回はなんとしてでも落札すべく破格
の値段で入札したとのことであり、本件は不当に低い入札
額ではないと判断した。
　完成した設計図面についてもしっかりとしたものであった。

審　議　概　要

【審議案件３】　物・入・４３　平成３０年度交通誘導警備業務請負単価契約（岐阜公共職業安定所）【下半期】
（契約概要）
　岐阜公共職業安定所周辺における、地域住民の生活道路の確保、安全対策、安定所利用者への行政サービス及び駐
車場内の管理面から、専門業者への交通誘導警備業務を依頼するもの。

　当該2社は事務機器の販売会社であるが、もう1社は建築
会社であるため販売会社に比べて作業人工の単価等を高く
見積もっているためと思われる。
　今後の課題として、同様の物件については工事内容を精
査の上で予定価格の立て方を工夫しないといけないと考え
ている。

　入札3社のうち2社の入札額が非常に低いのは何故か。

【審議案件２】　工・入・５　岐阜労働局４階ＯＡフロアタイルカーペット張替工事
（契約概要）
　岐阜労働局４階事務室内のＯＡフロアタイルカーペットが、長年の使用や什器の移動により著しい剥がれや破損が目立
つ状態であることから、タイルカーペットの張替を行うもの。

主な意見・質問 回　　答

　予定価格の積算単価において、交代要員が算定されてい
る配置箇所と算定されていない配置箇所があるのは何故
か。

　休憩時間にかかる配置転換の都合上、交代要員を算定す
る配置箇所がある。



【審議案件５】　物・入・４５　平成３０年度交通誘導警備業務請負総価契約（多治見公共職業安定所）【下半期】
（契約概要）
　多治見公共職業安定所周辺における、地域住民の生活道路の確保、安全対策、安定所利用者への行政サービス及び
駐車場内の管理面から、専門業者への交通誘導警備業務を依頼するもの。

　意見・質問なし

【審議案件６】　物・入・４６　平成３０年度第２回（岐阜・西濃地域）障がい者就職合同面接説明会会場設営及び撤去作業
請負契約
（契約概要）
　平成３０年度第２回（岐阜・西濃地域）障がい者就職合同面接説明会を開催するにあたり、会場内の企業ブース等の設
置、求職者待合席等、案内看板の設置及び面接会終了後の撤去作業を依頼したもの。

　このような説明会は毎年開催されているのか。

主な意見・質問 回　　答

主な意見・質問

　当該落札業者は「物・入・43」についても入札をしているよ
うであるが、同じような条件での入札内容であったか。

　人数は異なるが、その他の内容は基本的には同様であっ
た。

【審議案件４】　物・入・４４　平成３０年度交通誘導警備業務請負総価契約（大垣公共職業安定所）【下半期】
（契約概要）
　大垣公共職業安定所周辺における、地域住民の生活道路の確保、安全対策、安定所利用者への行政サービス及び駐
車場内の管理面から、専門業者への交通誘導警備業務を依頼するもの。

主な意見・質問 回　　答

回　　答

　ここ数年は毎年開催されており、岐阜・西濃地域について
は年2回開催されている。

　それぞれの会社の人件費の設定の仕方によって、入札額
に違いが出る。

　会社ごとに入札額が違うのは労務単価によるものか。

　入札した2社は過去に同様の物件の落札経験がある会社
なのか。

　毎年の落札額に変動はあるか。

　落札業者は、前回も落札した業者である。

　人件費の高騰を受けて、若干であるが増額傾向にある。

　予定価格についても毎年増額しているのか。 　人件費の高騰を考慮して、多少増額している。



【審議案件８】　物・入・４８　公用自動車の納入契約　１台（車両重量1ｔ以下）
（契約概要）
　現在、局徴収室においては公用車が不足しており、業務に支障をきたしているため、本省へ局公用車の増車希望の申
し立てを行っていたが、今般、増車の許可が下り購入に関する費用の予算が措置されたため、公用車の購入を行ったも
の。

　最終的に三菱ミラージュを購入しているが、入札した2社と
もに車種はミラージュであったのか。

　仕様書の内容を満たす自動車として、1社は「ミラージュ」
を、もう1社は「スイフト」で入札したものである。
　性能的には同位であったため、最終的には価格の安い方
が落札することとなった。

【審議案件１０】　物・入・５０　平成３０年度電子複合複写機の交換及び保守契約
（契約概要）
　岐阜労働局各課室及び署所で使用している電子複写機のうち、購入から５年以上が経過し、頻繁に紙詰まり等の不具
合が発生し業務に支障をきたしている機器については、保守費用等のコスト削減の見地から、新たな複写機へ交換を行
うこととなったもの。

【審議案件９】　物・入・４９　岐阜労働局内における備品等の購入契約
（契約概要）
　岐阜労働局内課室、各監督署、安定所で使用している事務用椅子等について、長年の使用による老朽化で安全性を欠
く状態にあり、また汚れが酷く利用者に不快感を抱かせる等のサービス低下を招いていること、各所属より備品整備の要
望があったことから、備品の購入を行ったもの。

主な意見・質問

　入札参加したのが1社だけなのは何故か。

　4台で105万円というのは、個人で購入するより値段より随
分安いが。

　機器単品で見るとカタログ上の値段は高価であるが、保守
契約等を含めて一括購入していることから安価に購入でき
ていると思われる。

回　　答

　告示から納期までの期間が短かったためと思われる。
　今後はできる限り公告を早めに出して、広く入札業者を募
るようにしたい。

回　　答

【審議案件７】　物・入・４７　ハローワーク岐阜薮田サテライト増床に係る備品等の購入及びレイアウト変更作業請負契約
（契約概要）
　ハローワーク岐阜薮田サテライトは、岐阜公共職業安定所の土日開庁が平成３０年１０月をもって終了したことにより、
現在土日開庁を行っている唯一の施設となったため、利用者の増加によるフロア内狭隘によるサービス低下の恐れが予
想されることから、レイアウト変更作業の依頼及びそれに伴う必要な備品等の購入を行った。

　業者ごとのパフォーマンスチャージ料に差はあるか。 　ほとんど差はない。

主な意見・質問 回　　答

主な意見・質問 回　　答

　意見・質問なし

主な意見・質問



　毎年作成しているのか。
　その際、価格の値下げ交渉は行っているのか。

　要望があるため毎年作成している。
　本来は500円程度するが、それよりも安価で購入できてい
るため、価格交渉はしていない。

【審議案件９】　物・随・１９　「労働基準法のポイント（岐阜版）」の購入
（契約概要）
　窓口において労働関係法を理解してもらい、安全衛生の確保等・環境整備を進めるために上記書籍の購入を行ったも
の。

主な意見・質問 回　　答

　本書籍は窓口で配布するものか。
　数に制約があるため、集団指導時等の企業向けとして使
用している。


